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開 会（午前１１時００分） 

開   議 

議長（酒元法子） 

ただいまから、令和４年第１回能登町議会１月会議を開会いたします。 

 ただいまの出席議員数は、１４人で定足数に達しておりますので、これから

本日の会議を開きます。 

なお、本１月会議の会議期間は、会議日程表のとおり本日１日といたします。 

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

あらかじめ、本日の会議時間を延長しておきます。 

休   憩 

議長（酒元法子） 

 ここでしばらく休憩いたします。再開は１１時１５分、よろしくお願いしま

す。（午前１１時０１分） 

再   開 

議長（酒元法子） 

休憩前に引き続き会議を開きます。（午前１１時１５分再開） 

会議録署名議員の指名 

議長（酒元法子） 

日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定によって、 

６番 国盛 孝昭 議員、 

７番 市濱  等 議員を 

指名いたします。 

諸般の報告 

議長（酒元法子） 

日程第２、「諸般の報告」を行います。 
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 地方自治法第１２１条第１項の規定により、説明のため議場に出席を求めた

者の職氏名は、お手元に配付のとおりであります。 

 次に、本日の会議に町長より別冊配付のとおり、議案１件が提出されており

ますので、ご了承願います。 

これで、諸般の報告を終わります。 

議案上程 

議長（酒元法子） 

 日程第３、議案第１号「令和３年度能登町一般会計補正予算（第７号）」の１

件を議題といたします。 

提案理由の説明 

議長（酒元法子） 

町長から提案理由の説明を求めます。 

大森町長。 

町長（大森凡世） 

 本日、令和４年第１回能登町議会１月会議の開会に当たりまして、提案いた

しております議案の提案理由の説明の前に、一言ご挨拶を申し上げたいという

ふうに思います。 

 昨年の９月以降、新型コロナウイルスの新規感染者数というのは急速に減少

いたしまして、国の基本的対処方針も改正をされ、少しずつではありますがこ

れまでの生活を取り戻しつつありました。 

しかしながら、年末から年始にかけまして全国的に急速な増加となりまして、

まん延防止等重点措置というのが沖縄県、山口県、そして広島県に適用されて

いるという状況となっております。そして、県内におきましても増加をしてい

るということでありますので、今後も予断を許さない状況ということになりま

す。 

 特に新たな変異株、オミクロン株につきましては、症状が軽症が多いという

ことでありますけれども、感染力が強く、潜伏期間も短いという特徴が示され

ております。そして、ワクチンを２回接種された方の感染も確認をされている

ことから、町民の皆様におかれましては、ご心配をされている方も多いのでは

ないかと思っておりますけれども、これまでどおり気を緩めることなく、マス

クの着用、手洗いなど新しい生活様式を徹底していただきまして、お一人お一
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人が感染防止対策に継続して取り組んでいただくことが最大の感染予防につな

がりますので、今のところ町の中においては恐れることなく行動していただれ

ばというふうに思っております。 

 さらには、ワクチンの３回目の追加接種によりまして、オミクロン株を防ぐ

効果も増加すると期待をされているところでございますので、町では、２月７

日から３回目の追加接種を行うべく順次ご案内をしていきますので、積極的に

接種をしていただきますようお願いを申し上げます。 

 また、このような非常時には誤った情報が流れることがございますので、町

民の皆様には、このような情報に振り回されることがありませんよう、そして、

もし感染された方や医療従事者や県外から当町にお見えになられた方などへの

誹謗中傷、そして不当な差別や偏見などが生じないよう重ねてお願いを申し上

げます。 

 また、寒波が到来しておりまして、寒さの厳しい新年を迎えております。今

後も気温の低下や積雪などが予想されますので、水道管の凍結対策をはじめ、

そして車の運転、歩行時、そして雪下ろし等の除雪作業には十分に注意をいた

だきますようお願いを申し上げます。 

 それでは、本日提案いたしております議案１件につきましてご説明をさせて

いただきます。 

 議案第１号「令和３年度能登町一般会計補正予算（第７号）」は、歳入歳出予

算の総額にそれぞれ４億３，１７０万２,０００円を追加いたしまして、予算の

総額を１６５億５２５万６,０００円とするものでございます。 

 歳出から説明をいたしたいと思います。 

 第３款「民生費」は４億２，８９６万９，０００円の追加でございます。 

 第１項「社会福祉費」、第１目「社会福祉総務費」では、非課税世帯等臨時特

別給付金にかかる所要の経費を追加いたしております。住民税均等割の非課税

世帯と、それから新型コロナウイルスの影響を受けて家計が急変した世帯に対

しまして、１世帯当たり１０万円を給付するものでありまして、今のところ２

月中旬以降の給付開始を予定しております。 

 次の第２項「児童福祉費」、第１目「児童福祉総務費」では、子育て世帯への

臨時特別給付金の５万円の追加給付、それと、国の制度では対象外となってお

ります世帯の所得制限を撤廃し、地方創生臨時交付金を財源として全ての児童

に１０万円給付を行いたく追加計上するものでございます。 

 次の第６款「農林水産業費」は２７３万３，０００円の追加であります。 

 第１項「農業費」、第２目「農業総務費」におきまして、令和２年度農村総合

整備事業の事業の中止に伴う補助金返還金の追加でございます。 

 歳入に、第１４款「国庫支出金」、第１８款「繰入金」を追加いたしまして収
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支の均衡を図っております。 

 以上、本会議に提出をいたしました議案につきまして、その説明を申し上げ

ましたが、議員の皆様におかれましては、慎重なるご審議をいただき、適切な

るご決議を賜りますようお願いを申し上げまして、提案理由の説明とさせてい

ただきます。 

 どうかよろしくお願いを申し上げます。 

 

議長（酒元法子） 

 以上で提案理由の説明が終わりました。 

 

質   疑 

 

議長（酒元法子） 

 ただいま議題となりました議案第１号「令和３年度能登町一般会計補正予算

（第７号）」の１件の審議方法についてお諮りします。 

 議案第１号の１件の審議方法は、全体審議といたしたいと思います。これに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（酒元法子） 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第１号の１件は、全体審議とすることに決定しました。 

 これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

議長（酒元法子） 

 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 

討   論 

 

議長（酒元法子） 

 これから討論を行います。 
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 討論はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

議長（酒元法子） 

 討論なしと認めます。 

 これで討論を終わります。 

 

採   決 

 

議長（酒元法子） 

 これから採決を行います。 

 この採決は、起立によって行います。 

 お諮りします。 

 議案第１号「令和３年度能登町一般会計補正予算（第７号）」は、原案のとお

り決定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（酒元法子） 

 起立全員であります。 

 よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

 以上で、本１月会議に付議されました議件は全部終了しました。 

 

閉会の挨拶 

 

議長（酒元法子） 

 ここで、町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

 大森町長。 

 

町長（大森凡世） 

 令和４年第１回能登町議会１月会議の閉会に当たりまして、ご挨拶を申し上

げたいと思います。 

 議員の皆様には、今回提出をいたしました議案に対しまして原案のとおり可

決をいただきまして、厚く御礼を申し上げます。 

 先日、福祉分野で長年にわたりましてボランティア活動を行い、その功績が
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特に顕著である方々に対し、その功績をたたえる厚生労働大臣表彰の伝達式を

執り行いました。町の老人保健ビジターの会長や傾聴ボランティアの会長など

数多くのボランティアグループのリーダーとしてご尽力をされてきました秋吉

の高木米子さんが受賞されました。高木さんの長年にわたるご功績、ご努力の

たまものと心からお祝いを申し上げますとともに、これからもできる限り健康

に留意され、その豊富な経験を生かして後進の育成や指導を賜りたいというふ

うに存じます。 

 そして、今年のブリの水揚げについて、県の水産総合センターは前年から半

減するというふうに予想されておりました。昨年の１２月の中旬以降、まとま

った量の水揚げがあったといううれしいニュースがあります。先月３０日には

能都支所で７００本を超える水揚げが、また今年に入りまして４日には６００

本、７日には１，０００本を超える水揚げがあったということで、大変うれし

く思っております。 

 そして、例年１月に開催しております宇出津港のと寒ぶりまつりについては、

イベントは昨年に引き続き中止となっております。その代わり、能登の冬の味

覚を代表する寒ぶり料理につきましては町内の１０の協賛店で堪能できますの

で、たくさんの方々に足を運んでいただけたらというふうに思っております。 

 また、先ほどもちょっとお話ししましたけれども、現在、コロナウイルスの

ワクチンの３回目の接種について、医療従事者については来週１７日から、そ

して一般の方々には来年の７日から接種できるように案内をしております。そ

してまた、公立宇出津病院へ結ぶ送迎バスの運行もコースを増やすなど、接種

を希望される方々の利便性を高め、そして円滑な実施ができるよう対応してお

りますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 終わりになりますけれども、新しい年を迎え、コロナウイルスの感染症対策

をはじめ様々な課題がございますけれども、今までどおり全力で取り組んでま

いりますので、今後とも議員の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げまして、

閉会に当たってのご挨拶とさせていただきます。 

 皆さん、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。 

 

散   会 

 

議長（酒元法子） 

 確認のため申し上げます。 

 さきの定例会議の休会決議で、明日から３月定例会議の定例日の前日までを

休会とすることをご承知願って、本日はこれをもちまして散会といたします。 

 一同起立。礼。 
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 ご苦労さまでした。 

 

                       散 会（午前１１時２８分） 
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 上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、個々に署名する。 

 

令和４年１月１４日 

 

                  能登町議会議長  酒 元 法 子 

 

 

                  会議録署名議員  国 盛 孝 昭 

 

 

                  会議録署名議員  市 濱   等 
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